

Kata Pengantar

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat dan anugerah kepada penulis hingga dapat menyelesaikan tugas akhir yang penulis beri judul “*Analisis Keterhubungan Ontology Pada Web Semantik Menggunakan Semantic-Based Ontology Matching*” dengan baik, sebagai salah satu persyaratan bagi penulis untuk mendapatkan gelar Sarjana di Fakultas Informatika Universitas Telkom. Shalawat beriring salam semoga selalu tercurah bagi penghulu alam, Nabi Besar Muhammad Shalallahu ‘Alaihi Wasallam, keluarga, beserta para sahabatnya.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, baik secara langsung maupun tidak langsung selama penyusunan tugas akhir ini hingga selesai. Secara khusus rasa terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Ibu Salamah dan Bapak Fakhruddin yang telah membesarkan, mendidik, serta selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis.
2. Ibu Anisa Herdiani, S.T., M.T. Selaku dosen pembimbing I penulis yang telah memberikan bimbingan dan dorongan motivasi dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Ibu Veronikha Effendy, S.T, M.T. Selaku dosen pembimbing II dan sekaligus dosen wali penulis yang telah membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan tugas akhir dan selama dalam proses perkuliahan.
4. Seluruh dosen penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, baik itu dosen TPB maupun dosen Fakultas Informatika yang telah membagikan ilmunya kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa buku tugas akhir ini belum seutuhnya sempurna, baik dari segi materi maupun cara penyajiannya. Oleh karena itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan untuk menyempurnakan buku tugas akhir ini.

Kemudian penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat dan menambah wawasan bagi semua pihak baik dari kampus Universitas Telkom, maupun pembaca dari luar kampus, dan khususnya bagi penulis juga.

Terakhir, penulis mendoakan semoga setiap bantuan yang telah diberikan kepada penulis, akan menjadi amal baik yang dirahmati Allah SWT. Amin...

Bandung, 8 Agustus 2016

Andy Satria